



Bremer Logistik
Transfer- und
Innovationskultur

Name: Konstanze Kröhn
Herkunft: Lügde (NRW),
aktuell wohnhaft in Bremen

Was ist im Seesack?

B. A. International Business Administration an der Hochschule Emden/Leer //
aktuell: M. Sc. Logistics Engineering and Management an der Hochschule Bremerhaven

Was ist für Dich als Innovationsbotschafterin von Bedeutung?

Ich möchte gerne wissenschaftliche Innovationsbotschafterin werden, um einen Beitrag dazu zu leisten, Bremen und Bremerhaven als Hafen- und Logistikstandorte durch die Verbindung von Wissenschaft und Wirtschaft zu stärken.

In welchem Bereich der Logistik siehst Du die größten Potenziale?

Große Potenziale sehe ich in der verstärkten Digitalisierung von logistischen Prozessen sowie dem Vorantreiben ökologisch nachhaltiger Alternativen.

